



一学部 修学旅行

少し前の9月になりますが、29日(木)～30日(金)にかけて、1泊2日で一学部生が白浜へ修学旅行に行ってきました。

曇り空ではありましたが、アドベンチャーワールドではサファリ号やマリンショーを楽しむことができました。2日目の新庄総合公園ではさわやかな風の吹く丘で、すがすがしい時を過ごすことができました。貴重な体験と、ステキな思い出を作ることができた2日間でした。



食育教室

10月21日(金)、二学部生を対象にした食育教室を開催しました。「野菜ソムリエコミュニティ和歌山」代表の北 裕子氏に『野菜と果物をおいしく食べよう』という内容で、実際の野菜や果物を食べながら食事の大切さについて理解を深めてもらいました。

みんなの体は食べるものでできています。その日々食べるものに対する意識が少しでも変わっていくことを願っています。

授業で制作したペットボトルロケットを飛ばしました。



社会見学



一学部・二学部それぞれ社会見学に行ってきました。二学部は9月30日(金)に和歌山市の「県立博物館、わかやま歴史博物館」に行ってきました。一学部は10月21日(金)に「御坊総合運動公園」に行ってきました。

直接目で見て、肌で感じる事が一番の学習です。しっかり自分のものにしていきましょう。

松洋中学校の 生徒が来校しました。

10月20日（木）の午後、近く的美浜町立松洋中学校の3年生5名が「ディサビリチースポーツ」について学習に来てくれました。

「車椅子バスケット」「風船バレー」「ディスクゴルフ」「ボッチャ」など、普段あまり経験することのないさまざまなスポーツを経験してもらいました。Disability「資格の要らない」という言葉のとおり『誰でもできるスポーツ』は、これからますます盛んになると思われます。楽しみです。



移動水族館

さる10月26日（水）に、県立自然博物館の協力で本校の体育館において、移動水族館を開催しました。

たくさんの動物の剥製もありましたが、珍しいカニや魚を真近で観察したり、実際に触ったりすることができた貴重な体験だったと思います。

教科書やテレビでは解らない「におい」や手触り、大きさを知ることによって命の不思議さと尊さを肌で感じる事ができた一日でした。



11月～12月の行事予定

- 11月12日（土） きのくにロボットフェスティバル予選会
- 14日（月） 県病研研究協議会
- 16日（水）～18日（金） 二学部中3修学旅行
- 18日（金） 全校集会
- 19日（土） いきいき交流教室
- 22日（火） 火災避難訓練 二学部考査発表
- 30日（水）～12/2（金） 二学部学期末考査
- 30日（水） 三線演奏会（一学部）
- 12月 6日（火） 防災スクール、クリスマス会（3F南）
- 7日（水） クリスマス会（4F北）
- 8日（木） 文化芸術育成事業、社会見学（二学中学部）
- 10日（土） いきいき交流教室
- 13日（火） クリスマス会（4F南）
- 15日（木） 第2回保護者学級
- 18日（日） きのくにロボットフェスティバル決勝大会
- 20日（火） 音楽鑑賞会
- 22日（木） 2学期終業式

※スクールカウンセラー来校日

12月 2日（金）

9日（金）

16日（金）

※年末年始は学校が閉まります。緊急時の連絡等についてはそれぞれのクラスで確認をお願いいたします。